

Premios a la excelencia empresarial 2016

Un año más está todo listo para la entrega de premios a la excelencia empresarial en la gala que se celebrará el próximo 12 de noviembre, y que se culminará con una cena. Un evento que se ha consolidado como un espacio de conocimiento entre los principales agentes y empresarios de nuestra provincia, así como de intercambio de iniciativas, ideas e inquietudes. Por un lado, CEOE-CEPYME Guadalajara quiere así crear un espacio de interacción, y poder homenajear a quienes han mostrado un compromiso sobresaliente en algún ámbito o aspecto de la gestión de su empresa, o bien, han alcanzado un logro del que se ha beneficiado la sociedad de nuestra provincia.

Por otro lado, queremos agradecer de este modo a los empresarios de nuestra provincia, que sigan apostando por la empresa, como motor de crecimiento y mejora de la sociedad guadalajareña. Sin duda, este reconocimiento nos parece el mejor modo de motivar a los demás a crear y mejorar un tejido empresarial -del que nos sentimos orgullosos- y conseguir lograr la excelencia en los negocios.

Como otros años, cada premio es patrocinado por una empresa, institución u organismo, y es gracias a ellos que estos premios sean realidad año tras año. En esta ocasión, tenemos que agradecer el patrocinio de estos premios a la Excm. Diputación de Guadalajara, la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, el Excmo. Ayuntamiento de Guadalajara, Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, Ibercaja, Guadaform, Banco Sabadell, El Corte Inglés- Hipercor de Guadalajara, Gas Natural CLM, Moviestar, Jaguar-Land Rover- Quiato, CaixaBank- Caja de Guadalajara, Ruiz- Ayúcar y asociados, Efinnova-Exco y Audi Motorsan.

Gracias a estos patrocinios, este año podemos premiar diecisiete iniciativas empresariales y otorgar dos menciones especiales:

- Empresa del año: Bormioli Rocco, S.A. Se ha elegido al grupo Bormioli Rocco por ser una empresa, como ustedes conocen, afincada en Azuqueca de Henares, la cual es hoy en día, un claro referente de empresa industrial en nuestra provincia y en todo el Corredor del Henares.
- Mayor contratación de trabajadores: Laboratorios Liconsa, S.A. Actualmente cuenta con 600 trabajadores en la planta de Azuqueca. En el último año su plantilla ha aumentado en torno a un 13%.
- Organización empresarial: Asociación Provincial de Auto-Taxi de Guadalajara. Compuesta por 30 taxistas, la asociación presenta una organización empresarial flexible, ya que ha de-

mostrado adaptarse a las necesidades de los ciudadanos de la capital.

- Empresa con mayor proyección empresarial: Ditalen, S.L. En 2004, dio sus primeros pasos en el exterior distribuyendo sus productos por todo el mundo. En los últimos años ha tenido una gran proyección empresarial llevando sus piezas al mercado internacional como Turquía o Dubái.

- Empresa familiar: Talleres Acebrón, S.L. Nace allá por los años sesenta. 2009 marcó el salto de Mondéjar a la capital alcarreña. Actualmente, esta empresa se encuentra en la tercera generación familiar.

- Empresa con mayor esfuerzo en formación: Academia Cervantes. Desde 1980 educando para el futuro a miles de alumnos en Guadalajara, se han convertido en un centro de referencia en la capital en lo que a formación se refiere.

- Empresa con mayor expansión internacional: CoxGomyl Factory. Grupo empresarial con distintas sedes afincadas en el Corredor del Henares, y con fábricas en Europa, presta servicios de mantenimiento en los principales rascacielos de Dubai, Abu Dhabi, Moscú o Londres, entre otros.

- Innovación empresarial: The Education District Virway. Startup que ha creado desde cero su propio mundo virtual 3D compatible con realidad virtual con características que lo hacen único a nivel global dentro del mercado de mayor crecimiento, los dispositivos móviles.

- Empresa más respetuosa con el medio ambiente: Recuperaciones Alcarreñas, S.L. En su constante preocupación por el medioambiente, realizó una gran apuesta al cambiar su ubicación a unas instalaciones más amplias con el fin de garantizar una gestión integral de los residuos, así como un tratamiento de los mismos acorde con la legislación vigente.

- Empresario Autónomo: Ana López Calle (Más Marketing). Su empresa proporciona un servicio integral online/offline en el ámbito de la comunicación. Su trayectoria empresarial le avala con diferentes ejemplos de acciones en diversos sectores y ámbitos geográficos de gran calidad.

- Establecimiento comercial: Área de Tamajón. Desde 1942, cuatro generaciones de una familia de empresarios han convertido a El Área de Tamajón en referente comercial de la Sierra del Ocejón.

- Mayor esfuerzo en prevención de riesgos laborales: Tabiquería 2000, S.L. Una empresa concienciada en materia de prevención de riesgos laborales, como ha quedado demostrado en el esfuerzo que todos estos años han ido haciendo por promover la seguridad y salud de los trabajadores.

- Empresa turística: Hotel HC-Sigüenza/ Kentia. Su constante adaptación a las novedades que el sector hostelero requiere hoy en día les ha permitido posicionarse como uno de los establecimientos de referencia en la zona, debido a su buen hacer y calidad.

- Proyecto social/ RSC: Transportes Félix García e Hijos- "Los Tititos". Desde hace aproximadamente 15 años vienen comprometiéndose con fines benéficos. En esta ocasión, realizando transportes de servicios solidarios para ONG's cercanas como Cruz Roja, Cáritas o ACCEM.

- Empresa con mayor desarrollo tecnológico: Antenas SDC. Su verdadero avance tecnológico se produce en 2014, cuando se convierte en el operador de Internet que llega a donde otros operadores no llegan.

- Producto empresarial: Optimal Care. Empresa especializada en la fabricación de toallitas impregnadas para la higiene y limpieza del hogar. Cuenta con todas las certificaciones tanto medioambientales como de calidad, lo que le han permitido posicionarse en el mercado como un producto empresarial de calidad.

- Emprendedor: Spain in the bag. Rocío Torres es una emprendedora que puso en marcha su idea de negocio. Una agencia de movilidad, cuya misión consiste en ayudar a los estudiantes o profesionales internacionales que deciden venir a España a superar las barreras que se encuentran mediante la gestión de distintos servicios.

- Mención especial: Ayuntamiento de Guadalajara- Eventos deportivos. Se quiere reconocer la gestión deportiva que se viene realizando desde hace años en la capital, ya que se ha conseguido traer a la ciudad acontecimientos deportivos de altísimo nivel que han servido de revulsivo económico.

- Mención especial: Exposición Atempora (JCCM- Obispado de Sigüenza- Guadalajara). Celebrada con motivo del IV centenario de la muerte de Cervantes y Shakespeare, se ha convertido en un referente turístico de la ciudad de Sigüenza, atrayendo a un número muy importante de visitantes, más de 40.000 desde su inauguración.

Somos conscientes de que no sólo los premiados son merecedores de estos reconocimientos. Sabemos que la práctica totalidad de los empresarios de nuestra provincia se esfuerzan día a día por mejorar la operativa y la calidad de sus organizaciones, y por ello, estos premios que otorgamos el día 12, son un poco de todos: son un reconocimiento que se extiende a la calidad del tejido empresarial que tiene nuestra provincia. Por ello, felicidades a los que año tras año nos enfrentamos al reto de trabajar por hacer mejor nuestras empresas.

Economía

Guadalajara

Directora
Pilar López Torres

Coordinador de contenidos
Javier Arriola Pereira

Colaboradores
Ester Simón
Dionisio Contreras
Óscar Serra

Imprime
Rotativas Canales, S.L.
D.L.: GU-231/2007

Dirección y teléfono redacción
C/ Molina de Aragón, 3
Telf: 949 212100
Periódico digital:
www.ceoeguadalajara.es
Cartas al director:
info@ceoeguadalajara.es

Dirección y teléfono publicidad
DELLENO
C/ Francisco Medina y Mendoza, parcela 7B
Telf.: 902 361 362
www.delleno.es

Pinceladas

❖ **Los autónomos han generado 82.238 empleos en lo que va de año y se acercan a los 3.2 millones de trabajadores.** En concreto, de esos 3.187.990 trabajadores autónomos, el 61,9% son autónomos persona física y el 38,1% restante son autónomos que están constituidos con una forma jurídica societaria, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social.

❖ **El superávit por cuenta corriente alcanza los 12.600 millones hasta agosto, el doble que hace un año,** lo que supone multiplicar por dos el registrado en el mismo periodo de 2015 (6.300 millones de euros), según datos del Banco de España.
❖ **Las pernoctaciones extrahoteleras aumentan un 8.6% en septiembre y superan los 12 millones,** lo que supone un 8,6% más respecto al mismo mes

del año anterior, según el Instituto Nacional de Estadística (INE).
❖ **España recibió 60,3 millones de turistas internacionales hasta septiembre,** lo que supone un aumento del 10,1% con respecto al mismo periodo del año 2015, según la Encuesta de Movimientos Turísticos en Frontera (Frontur), que ha facilitado el Instituto Nacional de Estadística (INE).